



Einladung zum Pressegespräch

Präsentation Menschenrechtsbefund 2019

Anlässlich des Tages der Menschenrechte lädt die Österreichische Liga für Menschenrechte auch heuer wieder zur Präsentation des Menschenrechtsbefundes.

Der Befund setzt sich mit langjährigen problematischen Entwicklungen im Menschenrechtsschutz, aber auch mit aktuellen Themen der österreichischen Innenpolitik auseinander. Die wichtigsten Themen 2019:

- Die Menschenrechte wurden seitens der Politik zuletzt oft recht salopp in Frage gestellt. Der Befund geht dieser Entwicklung auf den Grund.
- Plädoyer für eine offene Gesellschaft: Eine Gruppe muslimischer Frauen will das Gemeinsame über das Trennende stellen.
- Recht auf Wohnen: Die Europäische Bürgerinitiative „Housing for All“ will auch in Österreich politische Rahmenbedingungen verändern.

Datum: Dienstag, 10. Dezember, 10 Uhr

Ort: Presseclub Concordia
Bankgasse 8
1010 Wien

Podium: **Barbara Helige**, Präsidentin Österreichische Liga für Menschenrechte
Carla Amina Baghajati, Medienreferentin der Islamischen Glaubensgemeinschaft und Mitgründerin der „Initiative muslimischer ÖsterreicherInnen“
Karin Zauner, Sprecherin der Europäischen Bürgerinitiative „Housing for All“

Wir freuen uns auf Ihr Kommen und bitten um Anmeldung bis zum 6. Dezember.

Anmeldung & Kontakt:

Eva Hubacek, Ecker & Partner
Tel.: 01 / 59932-56
E-Mail: e.hubacek@eup.at

Österreichische Liga für Menschenrechte

Die Österreichische Liga für Menschenrechte setzt sich für die Umsetzung und Einhaltung der Menschenrechte ein. Sie greift aktuelle Themen auf und setzt sich in Veranstaltungen, Projekten und durch Öffentlichkeitsarbeit mit menschenrechtlich relevanten Themen auseinander. Das Büro steht überdies allen Ratsuchenden als Anlaufstelle bei individuellen Anliegen im Bereich von Menschenrechten zur Verfügung und bietet Orientierungshilfe bei Rechtsfragen.
www.liga.or.at